

FOTONOTICIA



Ignacio Galán: “Nunca es tarde para invertir en energías renovables, pero hay que ser rápidos”

El presidente de Iberdrola ha concedido una entrevista al canal de televisión Bloomberg para describir la situación actual del sector energético y el momento político y económico de los países en los que opera Iberdrola.

Ignacio Galán demandó que la Unión Europea sea consciente de las necesidades energéticas presentes y futuras, y que actúe en consecuencia. No descartó que se produzcan apagones en Reino Unido por falta de suministro y cuantificó en 80.000 millones de euros la inversión que necesita España para acometer la transición energética.

Durante su intervención, celebró la subida de precios del carbón hasta unos niveles razonables y pidió que las energías contaminantes sean penalizadas y las limpias, beneficiadas.



FOTONOTICIA

Sobre los vehículos eléctricos, Galán ha sido rotundo al pronosticar un *boom* cuando estén más desarrollados, tengan una mayor autonomía y sean más económicos. De igual manera, al ser preguntado por la disputa por Eletropaulo, Galán ha sido claro al recordar que Iberdrola nunca pagará más por un activo que su valor real de mercado: “No vamos a invertir dinero si creemos que no lo vamos a recuperar”, aseguró.

Repasando la actualidad política de los países donde Iberdrola está presente, Ignacio Galán recordó el aniversario del conflicto catalán, dejando patente que en España existe una democracia consolidada con una clara separación de poderes. Respecto a Brasil, donde Iberdrola es la primera compañía por número de clientes, cree que sea cual sea el resultado de los próximos comicios el gobierno continuará por una senda regulatoria razonable. Igualmente, celebró que Canadá se hubiera unido al acuerdo comercial entre México y Estados Unidos para finalizar valorando muy positivamente el respeto por el marco regulatorio que, pese a la crisis, se ha dado tanto en Brasil como en México.

